

# L'EDITORIAL DU PRESIDENT DE L'A.M.U.B.

Cher(e)s collègues,

Les vacances à peine terminées, nous nous retrouvons sur les bancs des auditoires de la Faculté de Médecine de l'U.L.B. pour ces 41<sup>èmes</sup> Journées d'Enseignement Postuniversitaire.

Comme chaque année, le programme a été établi avec l'aide des Maîtres de Stage et enseignants du Département de Médecine Générale sur base de l'analyse des questionnaires que vous avez remplis l'an passé.

J'insiste pour que vous soyez plus nombreux encore à remplir cette année les questionnaires d'évaluation qui vous seront remis.

Je tiens à remercier les membres du D.M.G., l'équipe secrétariale de l'A.M.U.B. et tous nos *sponsors* sans lesquels ces journées n'auraient pas lieu.

Défendre les principes du Libre Examen qui sont à la base de l'enseignement de notre Université, permettre aux anciens étudiants en médecine de maintenir des liens entre eux, promouvoir la formation postuniversitaire et la diffusion des connaissances nouvelles sont trois des missions de l'A.M.U.B. Ces journées y participent pleinement.

Pour réaliser ses objectifs, l'A.M.U.B. dispose d'un autre outil : la *Revue Médicale de Bruxelles*. Outre des articles originaux sélectionnés par un comité de lecture, elle publie les comptes rendus de nombreuses séances de Formation Médicale Continue du Centre Universitaire de Médecine Générale de l'U.L.B. Les membres de l'A.M.U.B. la reçoivent et peuvent la consulter via le site de l'association : [www.amub.be](http://www.amub.be).

En attendant le plaisir de vous rencontrer, je vous souhaite d'excellentes J.E.P. 2007.

J.-M. Thomas